Le pape François poursuit sa visite au Mexique



Mexique, 16 février, (RHC-PL).-Le pape François a poursuivit sa visite au Mexique par un parcours dans le département de Michoacán, considéré comme la capitale de la violence et du narcotrafic dans ce pays.

Dans le cadre de son agenda prévu pour l'avant dernier jour de cette visite pastorale le pape a officié une messe au stade olympique Venustiano Carranza à Morelia en présence de prêtres et de plusieurs religieux mexicains.

Le Souverain Pontife est arrivé au pays latino-américain dimanche. Il a officié hier une messe au Chiapas, la troisième destination de sa visite au Mexique, à l'intention des indiens.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84317-le-pape-francois-poursuit-sa-visite-au-mexique



Radio Habana Cuba